

Klare Niederlage zum Saisonstart

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 22. August 2009 um 12:35 Uhr - Aktualisiert Montag, den 24. August 2009 um 12:37 Uhr

Im ersten von zwölf Vorrundenspielen unterlag die 6. Herren, die am Freitagabend beim TuS Koppenstein-Gemünden mit vier Damen antrat, klar mit 1:8. Gegen die überlegenen Hausherren konnte lediglich Karin Gregori beim 0:7-Zwischenstand noch für einen Ehrenpunkt im vorderen Paarkreuz sorgen. Bereits am nächsten Montag folgt bestimmt ein spannenderes Spiel gegen die 5. Herren.